

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Seiring dengan perkembangan jaman yang sangat maju dan juga telah dilaksanakannya perdagangan bebas, maka para pengusaha di dalam negeri harus memutar otak bagaimana perusahaannya dapat bersaing dengan perusahaan yang datangnya dari luar negeri. Untuk itu para pengusaha harus meluaskan pandangan mereka tentang produk yang di pasarkan. Produk yang dipasarkan tidak hanya untuk di dalam negeri tetapi harus berani melakukan inovasi yaitu dengan memasarkan produknya ke luar negeri.

Transaksi perdagangan luar negeri yang lebih dikenal dengan istilah ekspor import pada hakekatnya adalah suatu transaksi sederhana dan tidak lebih dari membeli dan menjual antara pengusaha – pengusaha yang bertempat di negara yang berbeda.

Ekspor adalah perdagangan dengan cara mengeluarkan dari dalam ke luar wilayah pabean Indonesia dengan memenuhi ketentuan-ketentuan yang berlaku. Eksportir adalah pengusaha yang dapat melakukan ekspor yang telah memiliki SIUP atau izin usaha dari Departemen Teknis/Lembaga Pemerintah. Barang ekspor adalah barang yang boleh diekspor apabila barang tersebut tidak termasuk barang yang dilarang untuk di ekspor.

Dewasa ini peranan akuntansi sebagai alat pembantu dalam pengambilan keputusan-keputusan ekonomi dan keuangan semakin disadari oleh para usahawan. Peranan akuntansi dalam membantu melancarkan tugas manajemen

sangat menonjol, khususnya dalam melaksanakan fungsi perencanaan dan pengawasan. Untuk itu perlu sekali dalam suatu perusahaan memiliki suatu sistem yang dapat menangani transaksi keuangan maupun kegiatan operasional lainnya.

CV. Dwi Bagus Bali adalah perusahaan eksportir dimana kegiatannya yaitu mengeksport handicraft atau kerajinan tangan dan juga beberapa jenis barang-barang lainnya. Sistem ini, sistem yang digunakan untuk menjalankan kegiatan operasional dari CV. Dwi Bagus Bali adalah sistem manual, dimana sistem ini banyak sekali kekurangannya. Seperti yang telah diketahui oleh umum, sistem manual ini memakan banyak waktu yang banyak dan tidak efisien, sehingga akan berpengaruh pada kinerja perusahaan. Akan lebih baik, kalau dilakukan suatu perubahan yang mendasar pada sistem yang ada saat ini yaitu dengan menggunakan sistem komputerisasi. Dimana sistem komputerisasi ini akan menjawab hampir sebagian besar semua kekurangan dari pada sistem manual. Sehingga hampir sebagian besar kegiatan operasional dari perusahaan akan dapat dilakukan dengan tepat, cepat dan efisien.

1.2 Perumusan Masalah

Adapun rumusan masalah yang digunakan dalam pembuatan Tugas Akhir ini adalah :

1. Bagaimana membuat suatu Sistem Informasi Akuntansi yang memuat Sub Sistem-Sub Sistem antara lain: Sub Sistem Pembelian dan Sub Sistem Penjualan, Sub Sistem Persediaan Barang serta Sub Sistem Pelaporan Keuangan.

2. Bagaimana membuat suatu sistem pengkodean tarif Pajak Ekspor yang sesuai dan terintegrasi dengan Sistem Informasi Akuntansi dan Pelaporan Pajak Ekspor.

1.3 Batasan Masalah

Adapun batasan masalah yang menjadi pokok bahasan dalam pembuatan Tugas Akhir ini adalah :

1. Pembuatan Sistem Informasi Akuntansi ini dapat memberikan laporan-laporan yang berhubungan dengan akuntansi antara lain: Laporan Penerimaan Kas, Laporan Pengeluaran Kas, Laporan Pembelian, Laporan Penjualan, Laporan Persediaan Barang dan juga dapat memberikan laporan keuangan berupa : Neraca, Perubahan Modal dan Laporan Rugi Laba.
2. Pembuatan sistem ini dapat menentukan tarif Pajak Ekspor yang berhubungan dengan kode Harmony Sistem, sehingga dapat menghasilkan Laporan Pajak Ekspor.

1.4 Tujuan

Adapun tujuan pembuatan Tugas Akhir ini adalah sebagai berikut :

1. Dapat memberikan laporan-laporan antara lain : Laporan Penerimaan Kas, Laporan Pengeluaran Kas, Laporan Pembelian, Laporan Penjualan, Laporan Persediaan Barang dan juga dapat memberikan laporan keuangan berupa : Neraca, Perubahan Modal dan Laporan Rugi Laba sehingga sangat bermanfaat bagi para pengambil keputusan.
2. Dapat memberikan Laporan Pajak Ekspor atas barang-barang yang diekspor.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan Tugas Akhir ini disusun dalam 5 (lima) bab dan tiap-tiap bab terdiri dari beberapa sub-bab. Sebagai gambaran yang jelas atas Tugas Akhir ini adalah sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini membahas tentang latar belakang permasalahan, perumusan masalah, pembatasan masalah dan tujuan yang hendak dicapai dari penulisan Tugas Akhir ini.

BAB II LANDASAN TEORI

Pada bab ini membahas tentang teori-teori yang menjadi acuan dalam pembuatan analisa dan pemecahan dari permasalahan yang dibahas, sehingga memudahkan penulis dalam menyelesaikan masalah.

BAB III PERANCANGAN SISTEM

Bab ini menguraikan rancangan sistem yang akan dibuat, meliputi analisis sistem , hasil analisis, perancangan sistem yang meliputi pembuatan system flow, context diagram, diagram berjenjang, data flow diagram, entity relational diagram, struktur database dan desain input output.

BAB IV IMPLEMENTASI DAN EVALUASI

Implementasi dan Evaluasi berisi mengenai kebutuhan peralatan, cara instalasi program, cara pemakaian program yang berupa gambar dan penjelasan proses aplikasi yang terjadi pada sistem serta evaluasi dan hasil pengujian sistem.

BAB V PENUTUP

Pada bab ini ada dua sub bab yakni kesimpulan dan saran. Kesimpulan merupakan rangkuman singkat dari hasil seluruh pembahasan masalah dan saran berisi mengenai harapan dan kemungkinan lebih lanjut dari hasil pembahasan masalah.

